

mon oncle d'un accident grave après avoir promis de faire publier cette faveur dans le *Messenger*. — J'ai aussi obtenu la guérison d'un ami, après une neuvaine et promesse de faire publier. Je crois aussi que c'est par son intercession que j'ai retrouvé un objet perdu. *Mary Carroll*. — Un homme nous prie de publier dans le *Messenger* qu'il a obtenu de sainte Anne et de la sainte Vierge une grâce particulière. — Une personne qui signe : "Une amie de sainte Anne," remercie sainte Anne pour plusieurs grâces ; principalement pour avoir rendu la santé à une de ses sœurs. — RIMOUSKI, 9 août 1895 : Deux personnes malades depuis plusieurs mois remercient sainte Anne de les avoir guéries après avoir fait un pèlerinage à son sanctuaire de la Pointe-au-Père, avec promesse de faire publier leur guérison dans le *Messenger*. Depuis elles n'hésitent pas à dire à ceux qui souffrent : "Allez à sainte Anne, et elle vous guérira." D. G.

ST-JEAN-DE-DIEU, 11 août 1895 : Je remercie la bonne sainte Anne de m'avoir guérie d'un mal d'yeux incurable, après avoir promis de faire publier ma guérison dans le *Messenger*. Mais ayant négligé d'accomplir ma promesse le même mal menace de me reprendre. Je demande à cette bonne mère de me pardonner et de me guérir de nouveau par sa puissante intercession. M. P. — ST-BLANDINE, 15 juillet 1895 : Je remercie de tout mon cœur N. D. du Sacré-Cœur et la bonne sainte Anne qui m'ont guérie d'un violent mal de dents et d'oreilles, après les avoir invoquées avec promesse de faire inscrire cette faveur dans le *Messenger*, si elles daignaient me l'obtenir. Je les remercie aussi pour d'autres faveurs obtenues par leur intercession. *Dme Célestin Lévêque*. — N. D. DU